
第８回総務経済常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和４年９月１５日（木曜）      午後２時４５分 開会 

 休 憩  

                    午後３時０２分 閉会 

休憩時間：０時間００分 会議時間：０時間１７分 

会議場所  役場３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  鈴木 健充 委 員  寺町 平一  

副委員長 中田智惠子 委 員  中村 和宏  

委 員  梶澤 幸治   

委 員  立川 美穂   

説明員 

    

    

    

    

参考人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 総務係長 佐藤 史彦 総務係主査 上田 瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

       委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

 ア 令和４年度総務経済常任委員会の抽出事業について  資料１ 

・委員長：進捗工程表に基づき、今後の具体的な取り組み、日程の案について意見を求

める。 

・中田委員：現地調査では多くの声を聴きたい。キャンプ客などが多い今月中に実施。

委員会調査としてではなく、委員個々による調査とした方が機動的ではないか。 

・委員長：９月２３日から２５日を予定するが、都合の悪い方は個々に実施していただ

きたい。 

 （異議なし） 

・委員長：意見聴取について意見はないか。 

・中田委員：今回は高齢者を対象に意見交換を実施してはどうか。 

（異議なし） 

・委員長：老人クラブ連合会と調整したい。 

・委員長：アンケート調査はいかがか。 



・中田委員：膨大な調査項目ではなく、答えやすいもので実施してはどうか。 

（異議なし） 

・委員長：内容については今後検討していく。 

・委員長：今後のスケジュールについて意見はないか。 

・梶澤委員：指定管理状況の把握について、年１回の報告ではなく年２回以上の報告を

求めていくなどの考えは持たなくてよいか。 

・立川委員：理解が得られれば上下半期での報告を求めたい。 

・委員長：先方との協議の上という前提であるが、検討していく。 

・立川委員：公務ではないが、現地調査を行う旨は伝えた方が良いのではないか。 

・委員長：事務局を通じて伝える。 

・梶澤委員：指定管理状況を２回以上報告させる法的根拠はないため、施設利用状況な

ど協力が得られる可能な範囲で正副委員長に調整いただければと考える。 

・委員長：理解が得られればとの前提で正副において調整する。 

・委員長：調査事項「ア」を終了する。 

 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

正副委員長一任 

 

（２）その他 

 ・委員長：「その他」で各委員からないか？ 

 ・（なし） 

 ・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

以上で総務経済常任委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 １名 議 員 ０名 合計 １名 

  

令和４年９月１５日 

総務経済常任委員会委員長 鈴 木 健 充 

 

 


